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REQUERIMENTO 0365/2024

Requeiro à Mesa, nos termos regimentais, que seja oficiado AO SENHOR PREFEITO NOS
TERMOS REGIMENTAIS QUE JUNTO AO SETOR COMPETENTE PROMOVA A
REVITALIZAÇÃO DA MATA DO CARMO LOCALIZADA NA AVENIDA ORESTES GONZAGA.

JUSTIFICATIVA

Venho por meio deste, respeitosamente requerer que seja promovida a revitalização da Mata
do Carmo localizada na Avenida Orestes Gonzaga. O local mencionado é ponto conhecido e
frequentado por visitantes e pela população de Itapeva, onde sempre foi uma opção de esporte
e lazer na cidade. O parque oferece espaço de leitura e pista de caminhada de forma gratuita,
além de ser uma área de preservação ambiental de diversidade de flora e fauna nativa. Ocorre
que o local se encontra abandonado e sem manutenção regular, onde está deixando de ser um
ponto turístico na cidade. A presença de áreas verdes e de mata nativa, como as existentes na
Mata do Carmo, contribui significativamente para a qualidade do ar, a regulação do clima e a
saúde da população. A manutenção dessas áreas é fundamental para a sustentabilidade
ambiental e para o bem-estar da comunidade, proporcionando um ambiente saudável e
equilibrado. Além disso, temos a questão de Segurança Pública, pois a situação atual do local,
com áreas abandonadas e mal cuidadas, torna-se um ponto de risco para a segurança pública.
A falta de manutenção adequada pode transformar o local em um abrigo para pessoas mal-
intencionadas, aumentando o risco de assaltos e outros crimes contra aqueles que transitam
pela região. A revitalização e a manutenção regular do espaço podem reduzir esses riscos e
tornar a área mais segura para todos. Outro ponto importante a ser ressaltado é com relação a
proliferação de animais peçonhentos e perigosos devido ao abandono e falta de cuidados do
lugar, como cobras, escorpiões e outros. A revitalização do local, com limpeza e manejo
adequado, ajudará a controlar a população desses animais, reduzindo os riscos para os
moradores e visitantes da área. Portanto, solicito ao Sr. Prefeito que junto a Secretaria do Meio
Ambiente tome as medidas necessárias para a revitalização e a manutenção regular da Mata
do Carmo, garantindo a preservação ambiental, a segurança pública e o bem-estar da nossa
comunidade. Aguardo retorno dentro do prazo regimental de 15 dias, aproveito o ensejo para
reiterar protestos de elevada estima e consideração. Atenciosamente.

Palácio Vereador Euclides Modenezi, 11 de julho de 2024.
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